

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DE PUERTO RICO  
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON

EN OCASION DEL SEGUNDO CERTAMEN  
"ABRE TUS OJOS A UN MUNDO SIN DROGAS"

3 DE MAYO DE 1989  
SAN JUAN, PUERTO RICO

SEÑOR GOBERNADOR, HON. JOSE I. CORREA, SECRETARIO INTERINO DE INSTRUCCION PUBLICA; HON. ISABEL SULIVERES, SECRETARIA DEL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS CONTRA LA ADICCION; SEÑORES INVITADOS DE HONOR, SEÑORES COLABORADORES Y AUSPICIADORES. JOVENES ESTUDIANTES. AMIGOS TODOS.

ES CON GRAN ALEGRIA QUE ME DIRIJO A USTEDES HOY AQUI EN EL PABELLON DE LA PAZ, DONDE ESTAMOS RECONOCIENDO Y PREMIANDO A LOS GANADORES DE ESTE SEGUNDO CERTAMEN "ABRE TUS OJOS A UN MUNDO SIN DROGAS". TODOS USTEDES SON GANADORES, GANADORES PORQUE LE HAN DICHO NO A LAS DROGAS. GANADORES PORQUE HAN ACEPTADO EL RETO DE AYUDARNOS A LLEVAR EL MENSAJE POR TODO PUERTO RICO A TRAVES DE SUS TRABAJOS. SUS TRABAJOS HAN SIDO RECONOCIDOS COMO EL MEJOR DE SU REGION ESCOLAR Y POR CONSIGUIENTE HAN GANADO TAMBIEN SUS ESCUELAS Y UN DIA TODO PUERTO RICO GANARA Y ESTARA LIBRE DE DROGAS.

HACE YA MAS DE TRES AÑOS QUE HEMOS VENIDO DESARROLLANDO Y DESPLEGANDO ESFUERZOS CONTINUOS A TODO LO LARGO Y ANCHO DE NUESTRA PATRIA, EN CONTRA DEL VICIO DE LAS DROGAS. NUESTRO TRABAJO PRACTICAMENTE COMENZO PARTIENDO DE LA NADA. HOY, AL MIRAR HACIA ATRAS NOS DAMOS CUENTA DEL ENORME ESFUERZO QUE TODOS HEMOS REALIZADO PARA LOGRAR UNA SOCIEDAD MAS SANA, MAS REALIZADA Y EQUILIBRADA. PERO AUN QUEDA, MUCHO POR HACER PARA LOGRAR AQUELLO QUE QUEREMOS QUE ES ABRIR NUESTROS OJOS A UN MUNDO SIN DROGAS.

Y PARA LOGRARLO, ES NECESARIO CONTINUAR LOS ESFUERZOS ENCAMINADOS A EVITAR Y PREVENIR QUE MAS JOVENES SIGAN CAYENDO ANTE LA TENTACION DE LA DROGA. ASIMISMO, HAY QUE SEGUIR TRABAJANDO HASTA LOGRAR QUE TODOS LOS QUE HAN CAIDO SE LEVANTEN Y MIREN AL FUTURO CON CONFIANZA EN SI MISMOS. PERO AUN QUEDA MUCHO POR HACER.

ES MI DESEO Y EL DE EL GOBERNADOR QUE CUANDO USTEDES SEAN YA MAYORES Y TENGAN SUS HIJOS EN LAS ESCUELAS QUE TODOS UNIDOS PODAMOS DECIR HEMOS TRIUNFADO, HEMOS LOGRADO ABRIR NUESTROS OJOS A UN MUNDO SIN DROGAS.

MUCHAS GRACIAS.